

Unser Ausflug in den Lennebergwald am 27.11.2020



Ein Herbsttag im Wald

Wir sind im Wald spazieren gegangen und haben Baumhäuser gefunden. Das Klettern und Balancieren auf den Baumstämmen hat Spaß gemacht. Wir haben Baumstämme und Äste gesammelt und damit gebaut. Manche Stämme mussten wir zusammen tragen, weil sie so schwer waren. Auf einer schönen großen Wiese haben wir ein Picknick gemacht. Zum Schluss haben wir noch den Tierpark besucht. Den Hirsch haben wir mit Blättern gefüttert und sein Geweih gestreichelt. Das war ein toller Tag!

Klasse 2b (Lotta-Klasse)





